

Wir für Gesundheit GmbH
Anja Blau
Leiterin Kommunikation und Marketing
Friedrichstraße 100, 10117 Berlin
T: 030 587 666 411
E: anja.blau@wir-fuer-gesundheit.de
www.wir-fuer-gesundheit.de

Rems-Murr-Kliniken sind Partner von „Wir für Gesundheit“

Berlin, 15. Oktober 2021. **Die Rems-Murr Kliniken in Winnenden und Schorndorf sind Partnerkliniken des wachsenden, trägerübergreifenden Qualitätsnetzwerks „Wir für Gesundheit“. Das Netzwerk umfasst etwa 360 ausgewählte Partnerkliniken sowie eine Vielzahl ambulanter Einrichtungen in ganz Deutschland, die überdurchschnittlich hohe Behandlungs- und Servicequalität erbringen.**

„Wir freuen uns sehr über die Mitgliedschaft im deutschlandweiten Gesundheitsnetzwerk“, betont Dr. Marc Nickel, Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken. „Sie zeichnet die Rems-Murr-Kliniken als qualitativ hochwertigen Versorger von Spitzenmedizin aus.“ Die erfolgreiche freiwillige Teilnahme an externen Qualitätsprüfungen wie der Initiative Qualitätsmedizin (IQM) ist Basis für die Aufnahme in das Netzwerk „Wir für Gesundheit“.

„Wir für Gesundheit“ ist das größte deutsche Gesundheitsnetzwerk und hat gemeinsam mit dem Debeka Krankenversicherungsverein a. G. speziell für Arbeitgeber die PlusCard entwickelt. In einer Zeit des Fachkräftemangels und in der die Gesundheit im Mittelpunkt steht, ist diese betriebliche Krankenzusatzversicherung ein innovatives Angebot für Unternehmen. Mit der PlusCard ermöglichen Arbeitgeber ihren Mitarbeiter*innen Privatpatienten-Komfort in allen Partnerkliniken des Netzwerks sowie weitere Services.

„Von der Mitgliedschaft in unserem Gesundheitsnetzwerk profitieren die Unternehmen, die Mitarbeiter*innen und die Krankenhäuser gleichzeitig“, so Silvio Rahr, Geschäftsführer von „Wir für Gesundheit“. „Als Arbeitgeber ermöglichen Sie ihren Mitarbeiter*innen eine komfortable Gesundheitsversorgung und als Klinik ist die Mitgliedschaft eine Auszeichnung für Qualität. In den Partnerkliniken unseres Qualitätsnetzwerks befinden sich Patienten in guten Händen“, so Silvio Rahr, Geschäftsführer von „Wir für Gesundheit“.

Hintergrundinformationen zur PlusCard

Die PlusCard bietet neben **Privatpatienten-Komfort** den **Facharzt-Terminservice**, der zügig Termine und die medizinische **Zweitmeinung** für alle Diagnosen bei Expert*innen aus dem Netzwerk koordiniert. In der **Vorteilswelt** von „Wir für Gesundheit“ erhalten PlusCard-Inhaber*innen Sonderkonditionen bei rund 200 Partnern aus den Bereichen Sport, Freizeit, Familie und Gesundheit. Mit der Option **PlusCard Family** können PlusCard-Inhaber*innen zudem ihre gesamte Familie absichern.



Silvio Rahr, Geschäftsführer von „Wir für Gesundheit“, übergibt die Partner-Plakette an Claudia Bauer-Rabe, Klinikleitung Rems-Murr-Klinikum Winnenden, und Dr. Marc Nickel, Geschäftsführer Rems-Murr-Kliniken.

Weitere Informationen finden sich im Internet auf www.wir-fuer-gesundheit.de und www.rems-murr-kliniken.de.